



# 学校だより

新学期がスタートして、1カ月が経ちました。

この間、色々な行事、日常の学習活動や部活動にしっかり取り組んでいる子どもたちの姿が随所で見られました。

特に3年生は、4月18日（木）に「全国学力・学習状況調査」に取り組み、24日（水）～26日（金）には修学旅行に行ってきました。修学旅行では、大きな事故等もなく、3日間でさらに成長した3年生の姿がありました。一人ひとり、すてきな思い出が刻まれたことと思います。今後の活動にもつながる3日間だったと思います。

↑ 修学旅行2日目の朝の散歩での全員写真

また、2年生は4月24日（水）に、1年生は25日（木）に、それぞれ「みえスタディチェック」に取り組みました。

各部活動も、1年生の新人部員も加わり、これまで以上に活気にあふれています。

4月20日（土）・21日（日）に地区大会も行われ、女子ソフトテニス部が優勝しました。また、5月11日（土）に開催される県大会には、野球部とソフトテニス部が出場することになっています。

保護者の皆様には、子どもたちの移送等でご迷惑をおかけしておりますが、今後ともご理解・ご協力そして応援のほど、よろしくお願いいたします。

4月から盛沢山の状況が続いていますが、それぞれの活動から、子どもたちは様々なことを学び、着実に成長している姿が見られました。

保護者の皆様には、引き続き、本校の教育活動に対して、ご支援・ご協力をお願いいたします。

## スクールカウンセラー紹介

今年度、スクールカウンセラーとして、臨床心理士の松本将平さんが三重県教育委員会より派遣されます。派遣日は、毎週火曜日を基本として、午前10時から午後4時頃まで、駐在していただきます。

生徒のみなさんの相談はもちろん、保護者のみなさんの相談も受け付けます。

子育てでの不安等、相談したい場合は学校まで遠慮なくご連絡ください。



## 5月の行事予定

- 5月 2日(木) 授業参観・育友会総会  
7日(火)・9日(木)・10日(金) 家庭訪問  
※家庭訪問日は5時間授業とします。
- 9日(木) 歯科健診(3年全員・2年1組)  
11日(土) 野球部県大会(伊賀・名張) ~12日まで  
女子ソフトテニス部県学校対抗大会(鈴鹿)  
第1回地区避難所運営ワークショップ  
(有馬中体育館会議室 9:00~)  
※三重大学 川口教授の講演です。  
保護者のみなさんもお参加いただけます。
- 16日(木) 中間テスト(第1日目)※給食なし  
17日(金) 中間テスト(第2日目)  
20日(月) 心臓検診(1年生等)  
教育実習(3人)  
※国語、社会、英語の教員を目指す有馬中の先輩3人が実習を行います。
- 23日(木) 耳鼻科健診(1・3年生)  
学校生活アンケート  
26日(日) 第2回地区避難所運営ワークショップ  
(有馬中体育館会議室 9:00~)  
29日(水) 有馬中学校体育祭(雨天順延) ※詳細は後日連絡します



※部活動終了時刻17:45(18:00完全下校)

## お願いを2つ

- ★ 地域の方から、「山崎運動公園で、夜遅くまでバスケットボールなどをしながら過ごしている中学生がおり、心配だ。」という声をいただきました。  
夜遅くまで、外で子どもだけで過ごすことは、トラブルが発生したり、事件に巻き込まれたりするなどのリスクが非常に高まります。  
ご家庭でも、その危険性を認識いただき、お子さんと身の安全の守り方などについて、対話・ご指導いただければと思います。
- ★ 昨今、様々なところで、働きすぎ(過重労働)による健康被害が話題となっております。  
学校で働く教職員についても、同様に指摘されています。  
教職員は勤務時間が決まっているものの、なかなかそのとおりに勤務することが出来ないのが実態です。勤務時間外の部活動をはじめ、授業の準備やノートチェック、何かしら突発的な事案の発生等々、勤務時間をオーバーすることが、多々あります。  
とはいえ、働きすぎ(過重労働)により、教職員が体調を崩してしまえば、本来の業務に集中できなくなり、本末転倒です。  
本校では、教職員の健康を守るために、毎週水曜日を「定時退校日」と設定し、勤務終了時間に教職員は退校するようにしています。  
ご理解・ご協力のほど、よろしく申し上げます。

有馬中学校 校長 伴 充